



Michel Kaham appelle à privilégier un technicien camerounais pour succéder à Rigobert Song.

L'équipe nationale de football du Cameroun est à la recherche d'un nouvel entraîneur pour succéder à Rigobert Song. Alors que le président de la Fecafoot, Samuel Eto'o, a déclaré qu'ils opteraient plutôt pour un technicien international, Michel Kaham, président de l'Association camerounaise des entraîneurs de football, plaide lui plutôt pour la nomination d'un entraîneur camerounais.

Dans une correspondance adressée au président de la Fecafoot, Michel Kaham évoqué l'importance de préserver l'architecture initiale du staff technique de l'équipe nationale. L'ancien footballeur croit fermement que le Cameroun dispose de compétences locales capables de relever les prochains défis qui attendent les Lions indomptables.

« L'objectif de qualification pour les compétitions internationales n'a peut-être pas été atteint, mais nous avons des talents locaux qui méritent d'être considérés pour ce poste crucial. Nous devons donner une chance à nos entraîneurs camerounais de montrer de quoi ils sont capables », déclare Michel Kaham.

Alors que le débat fait rage sur la nationalité du futur sélectionneur, la décision finale reviendra

à la Fecafoot, sous l'œil attentif du ministère camerounais des Sports et de l'Education Physique.
